

Presstext

### **Die Ombudschaft Jugendhilfe NRW feiert zehnjähriges Jubiläum im Kletterpark**

Der Verein Ombudschaft Jugendhilfe NRW e.V., der von allen Landeswohlfahrtsverbänden gegründet und getragen wird, blickt stolz auf zehn Jahre seiner Beratungstätigkeit zurück.

Aus diesem Anlass hat die Ombudschaft Jugendhilfe NRW hundert junge Leute, die überwiegend in der Jugendhilfe betreut werden, zu einem Aktionstag am 08. September 2023 von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr unter dem Motto: „Wir lassen Dich nicht hängen“ im Waldkletterpark Velbert-Langenberg eingeladen. Es gibt die Gelegenheit im Hochseilgarten neue Kompetenzen zu entwickeln und mit den eigenen Fähigkeiten Ängste zu überwinden und das zehnjährige Bestehen gebührend zu feiern. Ebenso wird aber auch ein Hearing zum Thema Selbstorganisation und Selbstvertretung von jungen Menschen gemeinsam mit der Monitoringstelle der UN – Kinderrechtskonvention und der TU Dortmund veranstaltet und nebenbei gegrillt.

Die Kinder- und Jugendministerin des Landes Nordrhein-Westfalen Frau Josefine Paul hat ihre Teilnahme an der Jubiläumsfeier angekündigt.